NUMERO 166.

OBREGON ALVARO GRAL. 19 marzo-1928. Sugiere guardar discreción en los arreglos del nuevo Convenio de la Deuda - Exterior.

Feb. 23/1928. QUE ESTA BIEN. TOMO NOTA. Cajeme, Son., febrero 10 de 1928.

Sr. Gral. Plutarco Elías Calles, Presidente de la República. MEXICO, D. F.

Muy estimado y fino amigo:

Recordando el gran interés que has interpuesto para buscar un nuevo arreglo en relæión con la Deuda Exterior, problema de los de mayor importancia cuya resolución aligerará mucho los demás problemas correlativos, yo he seguido con interés todo lo que a este asunto tan delicado se refiere, y me ha parecido que se está dando demasiada publicidad a cada uno de los aspectos que la discusión del problema va presentando, y he creído indicadodarte mi opinión a este respecto, porque dado el cúmulo de negocios que tú tienes que atender, puede pasar desapercibido para tí este aspecto de la cuestión.

Casi no hay un día, desde que se empezó a hablar de este asunto, que no se den a la Prensa datos y declaracio nes en relación con los progresos que se van alcanzando y casi siem pre se habla en ellos de las grandes ventajas que México está obteniendo con este nuevo arreglo, casi casi invitando a los acreedores a que no se dejen sacar tantas ventajas por nosotros; y en estos -- asuntos la discresión es un factor indiscutible de éxito, y si tú - opinas como yo, ya recomendarás menos publicidad, que tiempo llegará -cuando el arreglo sea firmado- en que el público sepa apreciarlos justos y nobles esfuerzos que el Gobierno a tu cargo ha realiza do para proteger convenientemente los intereses nacionales.

Excúsame que te distraiga con este asunto, pero nuestra vieja amistad y tu buena voluntad me autorizan para -- obrar así.

Por aquí nada anormal. Los fracasos de es tos años anormales para todos los agricultores de la región, tienen abatida un poco la parte económica de la zona comprendida en estaspérdidas, pero reina gran entusiasmo por emprender nuevos trabajos y haciendo esfuerzos y verdaderos milagros, seguramente volverán asembrar nuestros abnegados agricultores.

Te saludo con el afecto acostumbrado y me despido, como siempre, tu amigo y atento seguro servidor.

a. Ouryan

PALACIÓ NACIONAL, 19 de marzo 1923.

Sr. Gral.A.Obregón. Av. Jaliaco 185. Ciudad.

Muy estimado y fino amigo:

Por encargo del señor rresidente me refiero a la atenta certa de usted fecha 10 de febrero último, para manifestarle que está enteramente de acuerdo con usted acerca de la forma que debe emplearse en la tramitación del asunto que menciona, habiendo tomado nota de sus puntos de vista.

Me es grato repetirme de usted, afectisimo amigo y atento seguro servidor.